



## Estrategia de seguridad del Gobierno Federal cobra factura a Fuerzas Armadas: Jorge Romero

La estrategia de seguridad del Gobierno Federal le está cobrando factura a las Fuerzas Armadas, ejemplo de ello son los recientes accidentes de la Marina y el hackeo a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), afirmó el coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, Jorge Romero Herrera.

En un comunicado, el diputado se pronunció respecto a la estrategia de seguridad emprendida por parte del Gobierno Federal debido a los recientes accidentes de helicópteros de la Marina, así como al escándalo sobre el hackeo a la Secretaría de la Defensa Nacional, donde fueron expuestos temas como el estado de salud del presidente Andrés Manuel López Obrador y documentos de seguridad.

<https://efekto10.com/estrategia-de-seguridad-del-gobierno-federal-cobra-factura-a-fuerzas-armadas-jorge-romero/>